

**ACTUALIDAD**

## Sergio Fajardo critica duramente la gestión de **Ecopetrol** y la “caótica” administración de Petro

🔥 Sergio Fajardo arremete contra la gestión de **Ecopetrol** y el gobierno de Petro: “Caos y desinformación”. ¿Qué opinas de sus declaraciones?



Fajardo expresó su preocupación por el rumbo de **Ecopetrol** y la política del gobierno Petro durante una entrevista en Enlace Radio.

BARRANCABERMEJA — En una entrevista en **Enlace Radio 6 AM**, el excandidato presidencial **Sergio Fajardo** arremetió contra la **gestión de **Ecopetrol**** y la **administración de Gustavo Petro**, calificando sus políticas como caóticas e improvisadas. Fajardo no escatimó en palabras al abordar temas críticos como el manejo de la **transición energética**, la **paz total** y la falta de coherencia en la administración del actual gobierno.

Fajardo criticó abiertamente la forma en que el presidente Petro ha planteado la transición energética, señalando que el enfoque de eliminar combustibles fósiles de manera abrupta es, en sus palabras, “**una desgracia**”. Refiriéndose a las recientes propuestas sobre el uso de **inteligencia artificial en **Ecopetrol****, Fajardo comentó: “**No puedo creer lo que estoy escuchando**”, subrayando que la administración no tiene un plan claro ni un equipo capacitado para llevar a cabo los cambios necesarios.

Durante la entrevista, Fajardo expresó su preocupación por el

**ULTIMAS****LO MAS VISTO****VIDEOS**

ACTUALIDAD / 2 mins ago

Debate por artículo que permitiría a las mujeres incapacitarse durante la menstruación



ACTUALIDAD / 49 mins ago

Sergio Fajardo critica duramente la gestión de **Ecopetrol** y la “caótica” administración de Petro



AZAR / 3 horas ago

Resultados de loterías y chance en Colombia: lunes 7 de octubre de 2024

Durante la entrevista, Fajardo expresó su preocupación por el impacto de estas decisiones sobre Barrancabermeja y el país en general, diciendo que **“lo que pasa con Ecopetrol es un reflejo de lo que pasa con Colombia”**. Además, calificó la administración de Petro como un gobierno que genera **“caos, desinformación y malestar”**, afectando directamente los intereses de la población.

Otro de los puntos polémicos de la entrevista fue el tema de la **paz total**. Fajardo cuestionó la falta de una **estrategia clara** y la improvisación constante del presidente en este ámbito. **“No sabemos con el ELN en qué vamos, y ya va más de dos años con disidencias”**, comentó, resaltando que **“para lograr la paz, es necesaria una fuerza pública sólida”**, algo que, según él, no se está cumpliendo bajo la administración de Petro.

Además, Fajardo no evitó hablar sobre su **voto en blanco** en las elecciones pasadas, afirmando que **“no creía en la figura del presidente Petro”** como líder para Colombia. Señaló que la falta de equipos de trabajo bien articulados y la toma de decisiones sin una planificación adecuada están llevando al país por un camino de incertidumbre.

Para concluir, Fajardo dejó entrever la posibilidad de volver a postularse para la presidencia, destacando que su carrera política ha sido consistente y ética. **“Todavía falta tiempo”**, dijo, pero dejó claro que sigue trabajando por una **Colombia distinta** y mejor organizada.



RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #CAOS GOBIERNO PETRO #ECOPETROL #GUSTAVO PETRO #PAZ TOTAL #SERGIO FAJARDO #TRANSICIÓN ENERGÉTICA

#### YOU MAY LIKE





**Proyecto solar en Barrancabermeja generó 600 empleos y reducirá huella de carbono**



**Ecopetrol inaugura séptima granja solar en Barrancabermeja**



**Dos hombres asesinados en ataque sicarial en barrio Los Lagos**



**Hombre muere en accidente de moto en la vía Barrancabermeja-Bucaramanga**



**Ecopetrol inaugura granja solar La Cira Infantas en Barrancabermeja**



**Capturan a alias "El Veneco" por concierto para delinquir en Barrancabermeja**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN